



**PENINGKATAN KETERAMPILAN MENULIS PUISI
BERTEMA KEINDAHAN ALAM DENGAN METODE PEMBELAJARAN
FIELD TRIP (KARYAWISATA) DAN MEDIA MUSIK KLASIK
PADA SISWA KELAS VII MTs MIFTAHUL'ULUM TAMBAKROMO**

Skripsi

**disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan
pada Universitas Islam Sultan Agung**

oleh

**Indah Rahmawati
34101300113**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra INDONESIA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2017**

LEMBAR PENGESAHAN

**PENINGKATAN KETERAMPILAN MENULIS PUISI BERTEMA
KEINDAHAN ALAM DENGAN METODE PEMBELAJARAN FIELD
TRIP (KARYAWISATA) DAN MEDIA MUSIK KLASIK PADA SISWA
KELAS VII MTs MIFTAHUL ULUM TAMBAKROMO**

yang disusun oleh:

Indah Rahmawati

34101300113

telah dipertahankan di depan Dewan Penguji pada tanggal 30 Maret 2017
dan dinyatakan diterima sebagai kelengkapan persyaratan untuk mendapatkan
gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Susunan Dewan Penguji

Ketua Penguji : Evi Chamalah, M.Pd

NIK 211312004

Anggota Penguji I : Meilan Arsanti, M.Pd

NIK 211315023

Anggota Penguji II : Aida Azizah, M.Pd

NIK 211313018

Anggota Penguji III: Turahmat, M.Pd

NIK 211312011

Semarang, 7 April 2017

Universitas Islam Sultan Agung
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Dekan

Imam Kusmaryono, M.Pd

NIK 211311006

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Nama : Indah Rahmawati
Nim : 34101300113
Program studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Peningkatan Keterampilan Menulis Puisi Bertema Keindahan Alam dengan Metode Pembelajaran *Field Trip* (Karyawisata) dan Media Musik Klasik pada Siswa Kelas VII MTs Miftahul’ulum Tambakromo” ini, benar-benar merupakan hasil karya sendiri, bukan plagiasi atau duplikasi dari karya ilmiah lain. Segala bentuk kutipan dalam skripsi ini dipertanggungjawabkan sesuai dengan kaidah penelitian dengan mencantumkan sumber rujukan dalam daftar pustaka. Pernyataan ini saya buat sesungguhnya, dan apabila dikemudian hari terbukti atau dibuktikan bahwa skripsi ini bukan merupakan hasil karya saya sendiri, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah saya peroleh, serta sanksi yang lainnya sesuai hukum yang berlaku.

Semarang, Maret 2017

Yang membuat pernyataan



Indah Rahmawati

NIM 34101300113

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Indah Rahmawati

NIM : 34101300113

Program Studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Alamat Asal : Desa Karangwono Rt 01/Rw 01, Kecamatan Tambakromo
Kabupaten Pati

No. HP / Email : 085640922124 / indahrachma998@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa ~~Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi~~ dengan judul :

Peningkatan Keterampilan Menulis Puisi Bertema Keindahan Alam dengan Metode Pembelajaran Field Trip (Karyawisata) dan Media Musik Klasik pada Siswa Kelas VII MTs. Miftahul'ulum Tambakromo

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/ Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 06 April 2017

Yang menyatakan,



Indah Rahmawati

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan shalatmu sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.

(Al-Baqarah: 153)

Barang siapa bertakwa pada Allah, maka Allah memberikan jalan keluar kepadanya dan memberi rezeki dari arah yang tidak disangka-sangka. Barang siapa yang bertaqwa pada Allah, maka Allah jadikan urusannya menjadi mudah. (QS. Ath-Thalaq: 2, dan 3).

Jangan pernah menyerah karena keadaan, jangan putus asa karena cobaan, jangan sedih karena kegagalan, jangan merasa rendah karena cacian, jangan pernah goyah karena hasutan, sesungguhnya semua itu hanyalah ujian bagi hamba Allah dalam menentukan masa depan.

Selalu sabar, dan tawakal kepada Allah dalam mengarungi lembah ujian, karena Allah adalah dzat yang mampu membolak-balikkan kehidupan.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil alamin penulis mengucapkan syukur kepada Allah Swt. Berkat rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini penulis persembahkan untuk :

1. Kedua orangtuaku yang selalu mendoakan, memberikan semangat dan dukungan.
2. Suamiku yang selalu berjuang di pulau seberang demi tercapainya cita-citaku.
3. Anakku tersayang yang menjadi motivasiku untuk terus bangkit, dan berjuang.
4. Sahabat-sahabatku yang selalu mensupport saat aku mulai jenuh.
5. Serta teman-teman PBSI angkatan 2013.

PRAKATA

Segala puji bagi Allah Swt. Yang telah melimpahkan, rahmat, hidayah, dan inayah-Nya sehingga dengan segala kemurahan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Peningkatan Keterampilan Menulis Puisi Bertema Keindahan Alam dengan Metode Pembelajaran *Field Trip* (Karyawisata) dan Media Musik Klasik Pada Siswa Kelas VII MTs Miftahul’ulum Tambakromo”. Skripsi disusun untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan, pada program studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Sultan Agung.

Selama penyusunan, penulis menyelesaikan skripsi dengan lancar dan baik karena adanya bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak berikut ini.

1. H. Anis Malik Toha, MA.,Ph.D., Rektor Universitas Islam Sultan Agung.
2. Imam Kusmaryono, S.Pd., M.Pd., Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Evi Chamalah, S.Pd., M.Pd., Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Islam Sultan Agung.
4. Turahmat, S.Pd., M.Pd., pembimbing I yang telah senantiasa meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing dalam penyusunan skripsi ini.
5. Aida Azizah, S.Pd., M.Pd., pembimbing II yang telah senantiasa meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak/Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Universitas Islam Sultan Agung.

7. Sugio, S.Pd., Kepala Sekolah MTs Miftahul'ulum Tambakromo yang sudah memberikan izin untuk melakukan penelitian di MTs Miftahul'ulum.
8. Dra. Eti Sismiati, Guru Bahasa Indonesia MTs Miftahul'ulum Tambakromo yang telah memberikan waktunya kepada saya untuk melakukan penelitian.
9. Orang tua ku tercinta, yang selalu menguatkan dan mendoakan penulis akan keberhasilan dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Islam Sultan Agung.
10. Suami dan Anak tersayang, yang telah menjadi penyemangat dalam hidup penulis untuk selalu berjuang demi meraih masa depan.
11. Teman-teman mahasiswa Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang ikut memberikan kontribusi dalam bentuk dukungan moral dalam penyelesaian skripsi ini.
12. Serta pihak-pihak lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
Harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Semarang, Maret 2017

Indah Rahmawati

34101300113